

Tren barato para
Serrana Santa

Terminado el despacho, da cuenta el Señor Alcalde de estar practicando las gestiones convenientes para formar un tren barato para las fiestas de Serrana Santa, para lo cual se ha solicitado, como necesaria, la cooperación del Ayuntamiento, añadiéndose a las fiestas religiosas algunas otras civiles, que podrían ser, una corrida de toros, bailes en el Casino, carreras en el Velódromo, romería a la Fuensanta, con misa de compañía, función de aficionados en el teatro, velada en la Glorieta &c. =

Propone se nombre
Comisión.

Al efecto, debía nombrarse una Comisión que estudié el asunto, si se toma en consideración, sobre la cual, ya este verano, hizo, en Alicante, con el Señor Mestre, correspondiente de "La Correspondencia de España", y organizador de los trenes botijos, alguna conversación, exponiéndole dicho Señor la necesidad de afianzarse a la empresa del Ferrocarril para responder caso de no dar resultado el número de viajeros =

Se acepta la propuesta,

Aceptada la proposición, unánimemente, acordó el Ayuntamiento, a propuesta de su Señoría, nombrar, en comisión, para entender del asunto, a los señores Clemares, Lopez Clemares, Hernandez Yllan, Perez Marin, Solis y Bautista Nouerrat =

Se designó a Don
Francisco Perez Guinda,
de Pias fundaciones

Finalmente, y para reemplazar al Señor Caña Francisco Perez Guinda, en la Ilustre Junta de Pias Fundaciones del Obispo para la Junta Cardenal Belluga, se designó, unánimemente, al Concejal Señor Perez Guillen =

Con lo que terminó la Sesión, firmando la